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All rights are reserved. No part of the supplied data may be
reproduced, or transmitted to others in any form or by any means,
without the prior written permission of the CITY OF GREATER
SUDBURY. The data is provided "as-is" without warranty of any kind
either expressed or implied. Any and all liabilities for damage, direct
or indirect, however caused and resulting in any way by the use of the
supplied data is the full and final responsibility of the user Created by
the GIS & M Department.

May 23rd, 2019

Tous droits réservés. Aucune donnée fournie ne peut étre reproduite
ou transmise a qui que ce soit, sous quelque forme ou par quelque
moyen que ce soit, sans une autorisation écrite préalable de la part de
la VILLE DU GRAND SUDBURY. Les données sont fournies telles quelles
sans aucune garantie, expresse ou implicite. L'utilisateur assume la
responsabilité entiere et finale pour tout dommage, direct ou indirect,
quelle qu’en soit la cause, découlant de quelque maniére que ce soit
de l'utilisation des données fournies. Créée par le Service

des systemes d’information géographique et de la cartographie.

Le 23 mai 2019
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